

# СОДЕРЖАНИЕ

Том 76, номер 6, 2017

К 70-летию Института славяноведения РАН

- Л. Н. Будагова, А. А. Плотникова* 5  
Молитва в “Повести временных лет” (статья 1)  
*В. С. Савельев* 16  
“С Богом или против Бога должна строиться подлинная человеческая культура?..”: по материалам публицистических выступлений Д. В. Филофова революционных лет (1917 – 1918)  
*А. А. Холиков, О. А. Коростелев* 25

## Материалы и сообщения

- Проблемы писательской критики  
*В. Б. Катаев* 36  
Поэма “Аврора Ли” Элизабет Баррет-Браунинг как памятник викторианской литературы  
*Е. В. Халтрин-Халтурина* 41  
“Дело Виктора Сержа” в письмах М. П. Кудашевой-Роллан (по материалам архива А. М. Горького)  
*М. А. Ариас-Вихиль* 47

## Рецензии

- Язык: поиски, факты, гипотезы: сборник статей к 100-летию со дня рождения академика Н. Ю. Шведовой // отв. ред. М. В. Ляпон. М.: Лексрус, 2016. 816 с.  
*М. Ю. Федосюк* 50  
История литературы Германии XX века / отв. редакторы В. Д. Седелник, Т. В. Кудрявцева. Том 1: 1880–1945. В двух книгах. Книга 1: Литература Германии между 1880 и 1918 годами. ИМЛИ РАН. Москва. 2016. 864 с.  
*А. В. Елисеева* 56

## Из истории филологической науки

- Лингвистические взгляды Н. И. Греча в контексте филологической традиции его времени (к 230-летию со дня рождения ученого)  
*О. В. Никитин* 59  
Ученый, редактор, личность: к 125-летию со дня рождения Дмитрия Дмитриевича Благого (1893–1984)  
*Л. Г. Фризман* 69  
Член-корреспондент РАН Анатолий Иванович Домашнев (1927–2001). К 90-летию со дня рождения  
*Н. А. Бондарко, Н. Л. Сухачев* 73  
Авторский указатель тома 76, 2017 год 79

Сдано в набор 01.09.2017 г. Подписано к печати 28.11.2017 г. Дата выхода в свет 27.12.2017 г. Формат 60 × 88<sup>1</sup>/<sub>8</sub>  
Цифровая печать Усл. печ.л. 10.0 Усл.кр.-отт. 2.3 тыс. Уч.-изд.л. 10.0 Бум.л. 5.0  
Тираж 209 экз. Зак. 1751 Цена свободная

Учредитель: Российская академия наук

Издатель: ФГУП «Издательство «Наука» РАН, 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90  
Отпечатано в ФГУП «Издательство «Наука» (Типография «Наука»), 121099 Москва, Шубинский пер., 6

# CONTENTS

---

---

## Volume 76, No. 6, 2017

---

---

On the 70 <sup>th</sup> Anniversary of the Institute of Slavic Studies of the Russian Academy of Sciences <i>L. N. Budagova, A. A. Plotnikova</i>	5
Prayer in <i>the Tale of Bygone Years</i> (Article 1) <i>V. S. Savelyev</i>	16
“Is it with God or in Spight of God that the True Human Culture Should Be Created?”: in Reference to D.V. Philosophov’s Journal Articles of Revolutionary Years (1917–1918) <i>A. A. Kholikov, O. A. Korostelev</i>	25

---

### Materials and Notes

Problems of Writer Criticism <i>V. B. Kataev</i>	36
<i>Aurora Leigh</i> By Barrett Browning as a Landmark of Victorian Literature <i>E. V. Haltrin-Khalturina</i>	41
“The Victor Serge Case” in the Letters of M.P. Kudasheva-Rolland (Based on the A.M. Gorky Archive Materials) <i>M. A. Arias-Vikhil</i>	47

---

### Reviews

The Language: Searches, Facts, Hypotheses: a Collection of Articles for the 100 <sup>th</sup> Anniversary of the Birth of Academician N. Yu. Shvedova / Gen. Ed. M. V. Lyapon. Moscow: Leksrus, 2016. 816 p. (In Russian) <i>M. Yu. Fedosyuk</i>	50
A History of the German Literature of the 20 <sup>th</sup> Century. V. D. Sedelnik, T. V. Kudryavtseva (Eds.). Vol. 1: Years 1880–1945. In Two Books. Bk. 1: The German Literature Between 1880 and 1918. Moscow: The A.M. Gorky Institute of the World Literature of the RAS, 2016. 864 p. (In Russian) <i>A. V. Yeliseeva</i>	56

---

### From the History of Philology

Linguistic Views of Nikolaj I. Grech in the Context of the Philological Tradition of His Time (On the 230 <sup>th</sup> Anniversary of the Birth of the Scholar) <i>O. V. Nikitin</i>	59
Scholar, Editor, Individuality: on the 125 <sup>th</sup> Birth Anniversary of Dmitriy Dmitrievich Blagoy (1893–1984) <i>L. G. Frizman</i>	69
Corresponding Member of the RAS Anatolij Ivanovich Domashnev (1927–2001). On the 90 <sup>th</sup> Birth Anniversary <i>N. A. Bondarko, N. L. Sukhachev</i>	73
Index of Authors (Volume 76, 2017)	79

---

---